

Court of Washington, County of _____
Суд штата Вашингтон, округ _____

Petitioner
Податель заявления

vs.
против

Respondent
Ответчик

DOB
Дата рождения

No:
№:

Motion and Declaration to Seal
Records of Extreme Risk
Protection Order (MTAF)
Ходатайство и декларация о
скрытии данных защитного
приказа в связи с чрезвычайной
опасностью (MTAF)

**Motion and Declaration to Seal Records
of Extreme Risk Protection Order**

**Ходатайство и декларация о скрытии данных
защитного приказа в связи с чрезвычайной опасностью**

RESPONDENT asks the court for an order sealing from public view the records of Extreme Risk Protection Order. This motion is based on RCW 7.105.355 and the declaration of respondent.
ОТВЕТЧИК просит суд приказать убрать из публичного доступа данные защитного приказа в связи с чрезвычайной опасностью. Ходатайство основано на RCW 7.105.355 и декларации ответчика.

Dated: _____
Дата: _____

Respondent/Respondent's Attorney/WSBA No.
Ответчик/адвокат ответчика/номер WSBA

**Declaration of Respondent
Декларация ответчика**

I, _____, state as follows:
Я, _____, утверждаю следующее:

On (date) _____ the court entered a/n:
(дата) _____ суд приказал выдать:

[] Temporary Extreme Risk Protection Order Without Notice
Временный защитный приказ в связи с чрезвычайной опасностью — без
уведомления

[] *Extreme Risk Protection Order*
Защитный приказ в связи с чрезвычайной опасностью

in which I am the prohibited person. The extreme risk protection order was based solely on threats of self-harm by me.

согласно которому я являюсь лицом, на которое наложен запрет. Защитный приказ в связи с чрезвычайной опасностью был основан исключительно на угрозах причинения вреда самому себе.

Sealing records from public view - factors pursuant to RCW Title 7.105.355

Скрытие записей из публичного доступа — факторы согласно разделу RCW 7.105.355.

I meet the following requirements:

Я отвечаю следующим требованиям:

- [] I have fully complied with the relinquishment of firearms, as ordered by the Extreme Risk Protection Order, and I have provided evidence of full compliance to the court (*describe*):
Я полностью выполнил (-а) требования о сдаче огнестрельного оружия согласно положениям защитного приказа в связи с чрезвычайной опасностью, и мной было предоставлено доказательство полного соблюдения требований суда (опишите):

- [] There are no pending violations of the Extreme Risk Protection Order.
В настоящий момент не имеется нарушений защитного приказа в связи с чрезвычайной опасностью.

- [] There are no other active protection orders against me.
В моем отношении не было выдано иных действующих защитных приказов.

Other circumstances that I believe support sealing of my court records:

Другие обстоятельства, которые, по моему мнению, оправдывают скрытие моих данных:

I declare under penalty of perjury under the laws of the State of Washington that the foregoing is, to the best of my knowledge, true and correct.

Я заявляю под страхом наказания за лжесвидетельство по законам штата
Вашингтон, что вышеизложенная информация является, насколько мне известно,
правдивой и точной.

Signed on (date) _____, at _____, Washington
Подписано (дата) _____ в _____, штат Вашингтон

Signature of Respondent
Подпись ответчика

Print name
Имя и фамилия печатными буквами

Address
Адрес